



## 保育参加のご感想

10月の保育参加の感想です。今年度最後の、保育参加となりました。温かいお言葉にパワーをいただきながら、寄り添いの保育が出来るようにしていきたいと思います。パパ先生、ママ先生、子ども達といっぱい遊んで下さって、本当にありがとうございました。又来年度も、お待ちしております。

※今回初めてひよこ組に保育参加させていただきました。我が子の園での様子や、お友達との触れ合いの様子が見られて良かったです。給食を複数人同時に食べさせるのが大変で、先生方はすごいなぁと思いました。良い経験をさせていただき、ありがとうございました。

※毎年楽しみにしている保育参加。今年も参加させていただき、ありがとうございました。いよいよ今年が最後の保育参加でした。(私がいたからか?)いつもよりだいぶ控えめだった息子と。大好きなきりん組のお友だちと、一日一緒に過ごすことができて、本当に楽しい時間でした。時には厳しく、だけど愛情をたっぷりと注いでくださる先生方に感謝しています。

※参加前は緊張していましたが、先生方や子ども達が温かく迎えて下さり、とても楽しくあっという間の保育参加でした。

※昨年と今年の2年間参加しましたが、昨年の様子から比べると、自分の子どもだけでなく、皆の成長具合にとても驚かされました。先生方のお手伝いはあまり出来ませんでしたが、単純に大人が増えた事により、先生方の負担が少し減ったようになったと感じるとともに、保護者と先生が話す機会が増えるので今後の活動等への協力がしやすい環境づくりができるため、是非これからも行ってほしい施策のひとつだと思いました。

※保育参加に参加出来て良かったです。家では見れない姿や成長を感じることが出来ました。毎年参加していきたいです。

※本日は、ママ先生として参加させていただきありがとうございました。娘とお友達の会話にほっこりなったり、おひざに「座りたい」と来てくれたり、皆、笑顔いっぱいとてかわいいかったです♡又、避難訓練に参加でき、私自信も貴重な体験となりました。先生の「集まって～」の声掛けに、どの子も真剣に話を聞いて移動する姿にとても感心し、胸がいっぱいになりました。この体験を通して、子ども達を見守って下さる先生方の姿にも感動しました。

※初めての保育参加で緊張しましたが、家とは違った保育園での子ども達の様子が見られよかったです。先生達と話す、機会も少ない為、色々と話が出来て安心しました。子ども一人でも大変なのに、何人も相手にされる先生達には感謝しかありません。

※1日参加して、みんな一人ひとりに役割があり、それに取り組んでいてすごいと思いました。苦手なところも、頑張っているところも、お友だちとケンカも、仲良く遊んでいるところも、たくさん見る事ができよかったです。

※日頃見られない姿や、どのような活動をしているというのを知れたり、自らお手伝いをしてくれるお友だち等、我が子とはまた違う可愛らしさがあったりと、時間が過ぎるのを忘れてしまう、とても有意義な時間でした。

※今年の保育参加も、子ども達がたくさん声をかけてくれてとても嬉しかったです。毎日子ども達のお世話をしながら、日々の活動やイベント等、計画、準備して下さり、子ども達も毎日楽しく過ごしていて、先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。また、いつもおいしい給食を作つて下さる先生方、いつもありがとうございます。毎年クラスみんなの成長を感じます。また来年も参加できることを楽しみにしています。

※2回目の参加でしたが、2年前とは違う成長を見ることが出来てよかったです。身の回りの事も全て自分で行い、お姉さんになったんだなあとつくづく思いました。芋ほりは私も子ども達と一緒に楽しませてもらいました。私が夢中になるほど、楽しかったです。「一緒に頑張ろう!」と言ってくれたり、手を繋いでくれたり、膝に乗ってくれたり、可愛い子ども達でした。

※普段の園での子ども達の様子を実際にみることが出来、先生方の温かいご指導の下で、子ども達が楽しく過ごしている姿に安心しました。家ではみられない子ども達の表情やお友だちの表情やお友だちの関わりをみることができ、成長を感じることもできました。芋ほりとっても楽しかったです。

※兄弟クラス 1歳児差でも全く違い、沢山の児童を保育している先生方のありがたさを身にしみてわかる日でした。慌ただしい日常を淡々とこなす先生方や、そして栄養豊富な給食のメニュー、毎日口にしたくなるおいしい給食をありがとうございます。まだまだママ、ママの子ども達でとても可愛い姿やとまどう子ども達、日頃目にかけないことを保育参加を通して知れたこともあり、又機会があったら参加したいなと思いました。

※昨年とはまた成長してとても嬉しかったです。とっても可愛い子ども達にも沢山癒されて幸せでした。先生方の大変さを改めて実感しました。

※保育参加、ありがとうございました。普段なかなか見る事のできない保育園の様子や、お友だちと関わる姿をみることが出来て良かったです。先生方は、子ども達の安全に注意しながらも、あいさつやマナーなど基本習慣を教えて下さり感謝だなと思いつつ、家でしっかりと教えていかないとなっと振り返りました。いつも全力で子ども達のことを想ってくださる先生方には本当に感謝です。給食もとてもおいしかったです。

※ひよこ組から4回目の参加でした。りす組の時、すごく大変だと感じたのを今でも忘れず、思い出しますが、その頃に比べて我が子もですが、みんなすごく成長していく驚きました。ほとんどのことを自分たちで出来るようになっていて、園ではこういう風に過ごしているのだなあ～と見ることが出来、とてもいい機会となりました。また先生方が日頃からいろいろな事を教えてください、見守ってくださるおかげで、こんなに成長出来たんだなあと感じました。保育参観で毎回思いますが、とても大変なお仕事なのに、保護者にも明るく接して下さり感謝しかないです。

